

Le secrétaire d'État nord-américain signale que Cuba pourrait être retirée de la liste de pays qui soutiennent le terrorisme



Washington, 18 décembre (RHC-EFE-PL) Le secrétaire d'État nord-américain John Kerry, a déclaré qu'il a ordonné à son équipe de travail de présenter une proposition sur une éventuelle élimination de Cuba de la liste de pays qui soutiennent le terrorisme.

Le secrétaire d'État a expliqué que le moment est venu de travailler avec le peuple cubain et que la politique des États-Unis vis à vis de Cuba n'a fait qu'isoler davantage Washington.

John Kerry a reconnu que la politique étasunienne à l'égard de Cuba, qui n'a pas changé pendant plus de 50 ans, a échoué.

Le secrétaire d'État a par ailleurs annoncé qu'une délégation du Département d'État se rendra à La Havane en janvier pour participer aux conversations sur des questions migratoires. Cette délégation sera présidée par la secrétaire adjointe aux affaires inter américaines, Roberta Jacobson. John Kerry a signalé

qu'il souhaite devenir le premier secrétaire d'État des États-Unis à visiter Cuba depuis 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41386-le-secretaire-detat-nord-americaain-signale-que-cuba-pourrait-etre-retiree-de-la-liste-de-pays-qui-soutiennent-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba